
 
  

 
 

           
        
 

 
      

   

        

      

         

  

 
          

       

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 11.11.2021 
Anfrage
Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der 
Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 18.11.2021 nachstehende 
Anfrage: 

Asphaltfäche Gerstnerstraße 
Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, die Auflärung und Beantwortung 

folgender Frage zu veranlassen: 

1. Handelt es sich bei der soeben asphalterten Fläche zwischen Gehsteig 

und Fahrbahn der Gerstnerstraße um einen Radweg? 

2. Falls nein, warum wurde die gegenständliche Fläche nicht mit Bäumen 

oder Sträuchern bepfanzt? 

Begründung 
Es fndet sich an der gegenständlichen Stelle keine Tafel, welche darüber 

Aufschluss gibt, welchem Zweck diese neue Asphaltläche dienen soll. 

Catherina Schneider  Katharina Schöll 
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